

# Militares españoles en Mali preparados para instruir a soldados malienses

lainformacion.com 24/04/13 (Agencia EFE)

**El contingente español en Mali está ya completamente operativo y la próxima semana iniciará la instrucción de los soldados malienses, informó hoy el Ministerio de Defensa de España.**

Los cincuenta militares españoles pertenecientes a la Misión de Adiestramiento de la UE en Mali (EUTM Mali) disponen ya del material previsto, que llegó a Mali por vía aérea, marítima y terrestre.

Un avión T-21 del Ejército del Aire aterrizó en Bamako con la primera parte de los equipos y repuestos para los militares, que se encuentran en la ciudad de Koulikoro, a 60 kilómetros de la capital.

Por vía marítima, a bordo del buque MSC María Luisa, que llegó a Dakar (Senegal), el Ministerio de Defensa ha enviado nueve vehículos blindados LMV Lince que serán utilizados por los militares españoles en sus desplazamientos por las carreteras y caminos malienses.

En ese barco fueron trasladados catorce contenedores con un peso total de 103.250 kilogramos que partieron del puerto de Valencia el día 1 de abril.

Posteriormente, la carga fue transportada por ferrocarril 1.233 kilómetros y llegó el día 21 a la estación de mercancías Korofina en Bamako, donde siete camiones articulados la esperaban para llegar definitivamente a su destino en Koulikoro por carretera.

El ministro español de Defensa, Pedro Morenés dijo a Efe que en la cumbre de ministros del ramo de la UE, celebrada el martes en Luxemburgo, ofreció a sus socios incrementar en junio sus efectivos en la misión EUTM-Mali entre 90 y 100.

Además España tiene desplegado en Dakar un destacamento aéreo, integrado por medio centenar de militares, con un avión "Hércules" en apoyo a la intervención francesa en Mali.

# Se inaugura en Líbano un depósito de agua cofinanciado por España

lainformacion.com 24/04/13 EFE



España no retirará las tropas del Líbano y dice que su compromiso es "permanente"

**La localidad libanesa de Blida, bajo responsabilidad de los cascos azules españoles, cuenta desde hoy con un depósito de agua de 400 metros cúbicos que servirá para el suministro y la gestión del agua de la población, cofinanciado por España, según ha informado el Ministerio de Defensa.**

El depósito ha sido inaugurado en una ceremonia presidida por el jefe de la misión de UNIFIL de Naciones Unidas, general Paolo Serra, y el alcalde de Blida, Mohamed Ali Daher.

También asistieron el comandante brigadier general del Ejército libanés, George Chraim, la autoridad local de la zona de Marjayún, Wisam Hayek, y los jefes militares de los contingentes italiano y español, Antonio Bettelli y Teodoro Baños, respectivamente.

El proyecto de almacenamiento de agua en Blida ha sido un logro conjunto de una fructífera colaboración entre las Fuerzas Armadas Libanesas, la Municipalidad de Blida y UNIFIL para dar respuesta al problema de la escasez de agua en esta localidad.

La construcción del depósito ha sido promovida por Asuntos Civiles de la UNIFIL, en estrecha cooperación con los contingentes español e italiano y ha sido cofinanciado por UNIFIL, España e Italia.

Según Defensa, el depósito de agua proporcionará una mejora notable de la calidad de vida de los habitantes de Blida, especialmente en la época estival, cuando la escasez de este recurso básico se hace más acuciante en la zona.